
井原議員（広志会） 

 

令和５年２月 13 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）教育長が進めた改革と学びの変革の振り返りについて 

   人的要素を一番詰め込んで，その上予算も投入したのが広島叡智学園だと

思うが，どうか。 

（答） 

   叡智学園では，生徒が自分たちの課題を設定して，国籍，文化の違いを超

えた仲間たちと力を合わせて課題の解決にチャレンジする探究的な学びを進

めておりまして，こうした「学びの変革」を先導する取組を県内の先生方に

見ていただくために，見学会なども実施しておりまして，今年度，２月１３

日現在で２６７名の県内の先生方に視察に来ていただいているところでござ

います。 


